

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	Vanny Audia Ilahi Bata'e	Kelas	VI
NISN/NIS	0060194950/5339	Semester	I
Nama Sekolah	SD YOS SUDARSO	Tahun Pelajaran	2016/2017
Alamat Sekolah	Jalan Sudirman No 50		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya.	Mampu dengan baik menghargai dan menghaymi agama yang dianutnya dan terungkap dalam kebiasaan berdo'a sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah tepat waktu, bersyukur atas karunia Tuhan, memelihara hubungan yang baik sesama makhluk ciptaan Tuhan
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air.	Mampu dengan baik menghargai temannya yang berbeda sebagai sesama warga negara, berperilaku jujur, serta menerapkan toleransi terhadap sesama, mampu bergotong royong untuk menyelesaikan pekerjaan.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	80	B	Mampu memahami konsep dirinya sebagai warga negara dan kesetiaan Allah akan janjinya	83	H	Mampu dengan baik terlibat dalam tugas gereja sebagai misdinar atau lektor
No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	A	Sangat mampu memberikan contoh nilai-nilai Pancasila, menyebutkan hak / kewajiban, tanggungjawab sehubungan dengan pemenuhan dan pengaruhnya bagi masyarakat, menunjukkan perilaku bertanggungjawab dan rela berkorban	88	B	Sangat terampil memberikan contoh pelaksanaan nilai-nilai moral Pancasila dan kewajiban menerapkan aturan dalam kehidupan sehari-hari di rumah, sekolah dan masyarakat
3	Bahasa Indonesia	79	B	Mampu menemukan informasi, manfaat, dan asal dari teks investigasi, dan teks ekplanasi	95	A	Sangat terampil mengamati, mengolah, menyajikan teks laporan investigasi, teks cerita fiksi, teks ekplanasi dan menyampaikan serta menguraikan teks pidato

4	Matematika	82	B	Mampu menentukan besar sudut, diagonal sisi, rusuk, serta memecahkan masalah sederhana dengan melibatkan juring besar sudut	100	A	Sangat terampil membuat garis-garis bangun datar, mengukur besar sudut, membentuk/menggambar bangun ruang gabungan sederhana serta menggunakan juring, kerucut busur, prisma, silinder dan kerucut
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	B	Mampu menjelaskan perkembangan generative/vegetative pada tumbuhan/hewan, mengidentifikasi konversi energi listrik pada berbagai peralatan elektronik	94	A	Sangat terampil menyajikan laporan hasil pengamatan tentang adaptasi makhluk hidup yang ditemui di sekitar melaksanakan percobaan tentang hantaran dan perubahan benda akibat pengaruh suhu
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	B	Mampu menjelaskan kondisi geografis lingkungan, lima masa perubahan kehidupan masyarakat Indonesia dari masa persiapan proklamasi kemerdekaan, perubahan masyarakat pada masa	94	A	Sangat terampil menyajikan hasil Pemahaman tentang sebab akibat, hasil pengamatan, serta hasil telaah mengenai landasan dari dinamika interaksi manusia dengan lingkungan alam, sosial
7	Seni Budaya dan Prakarya	83	B	Mampu menguasai materi teknik mendesain poster, bermain instrumen musik dan teknik bernyanyi	82	B	Terampil membuat desain poster, memainkan instrumen melodis pianika, menyanyikan lagu wajib dan lagu daerah
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	79	B	Mampu menjelaskan teknik dasar permainan pecah piring, kasti, atletik, sepak bola, bola voli, senam kebugaran serta kesehatan pribadi	85	B	Terampil melakukan teknik dasar permainan pecah piring, kasti, atletik, sepak bola, bola voli, senam kebugaran serta kesehatan pribadi
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	81	B	Mampu memahami penggunaan past tense, clothes, dan membedakan pet, farm dan wild animal	85	B	Terampil dalam mengungkapkan tentang past tense (holiday), animal (pet, farm, wild animal) dan hal-hal yang berkaitan dengan cloth
	b. Teknologi Informasi dan Komunikasi	83	B	Mampu dalam mengetahui dan memahami microsoft excel 2007	79	B	Terampil dalam mengetik angka, menggunakan rumus penjumlahan/pengurangan pada tabel microsoft excel

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Preferensi	Deskripsi	Nilai	Preferensi	Deskripsi
Membuat sandal kreatif	80	B	Mampu mendeskripsikan hubungan antara kerukunan dalam perbedaan	80	B	Terampil menemukan ide dalam membuat karya kreatif dengan menggunakan bahan di lingkungan, serta mengkomunikasikan dengan jelas kepada target market

D. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	B	Mampu mengamalkan kode penghormatan pramuka Satya dan Dharma, belajar sambil melakukan dengan sistem berkelompok.
2	Legio Maria	A	Sangat mampu menghayati doa rosario dengan sikap khuluk dan langkah benar serta mengikuti teladan Bunda Maria
3	Renang	B	Mampu belajar mengatur nafas dalam air, melakukan teknik awal meluncur dengan menendang kaki dari dinding kubun, mengapung dengan cara menggerakkan kedua kaki naik turun bertulang-ulang hingga tubuh mengambang dipermukaan air.

E. Saran-saran

Vanny, kamu sudah baik dalam mengikuti pelajaran, memahami pelajaran, tolong untuk lebih fokus dan lebih percaya diri, serta rajin mengulang pelajaran, ya!

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	140	
2	Berat Badan	30	

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	0
2	-	0

I. Ketidakhadiran

Sakit	5	Hari
Izin	-	Hari
Tanpa Keterangan	-	Hari

Orang Tua / Wali

Padang, 24 Desember 2016

Guru Kelas

Ikeresia, S.Pd

121 362 344

